



INFORMATION AUX MÉDIAS

Compléments au communiqué de presse du 1^{er} décembre 2025

Micaela Reis – directrice de l'hôtel-restaurant de La Vue-des-Alpes

- ✓ Titulaire d'un brevet fédéral de cheffe d'établissement, d'un master en gestion RH et d'un postgrade universitaire en gestion hôtelière.
- ✓ Plus de 15 ans d'expérience en gestion hôtelière en Suisse.
- ✓ Multiples fonctions de nature opérationnelle jusqu'en 2015, puis diverses charges de management durant une dizaine d'années, aussi bien dans les domaines de la restauration que de l'hôtellerie.
- ✓ Sa philosophie ? Un hôtel à taille humaine, responsable, où chaque séjour a du sens — pour les hôtes, pour l'équipe et pour la nature qui l'entoure.

Pauline Laurent – membre du Conseil d'administration de HVDA SA

- ✓ Directrice générale depuis cinq ans de l'hôtel Palafitte à Neuchâtel, elle participe à ce titre au management du groupe « Sandoz Foundation Hotels ».
- ✓ Auparavant, 11 ans d'expérience dans la gestion d'hôtels/restaurants dans la région lémanique et un an aux États-Unis.
- ✓ Formation à l'école hôtelière de Lausanne et diverses activités dans la branche durant ses études.
- ✓ Membre du comité de Tourisme neuchâtelois.

Anne Cheseaux – membre du Conseil d'administration de HVDA SA

- ✓ Active depuis plus de 20 ans dans le conseil et l'audit financier et stratégique pour des entreprises du domaine de l'hôtellerie-restauration et de la santé, elle exploite depuis 10 ans sa propre société.
- ✓ Auparavant employée de Crédit Suisse durant près de cinq ans, avec des responsabilités dans le domaine du financement des hôpitaux et des PME et, durant quatre ans, de la société de crédit hôtelier, elle a également enseigné à l'école hôtelière de Lausanne et été membre de la direction de la fiduciaire suisse des hôteliers.
- ✓ Formation en sciences économiques, à l'école hôtelière et comme experte-comptable.
- ✓ Membre de cinq conseils d'administration dans des sociétés liées à son domaine d'activité ainsi que de la commission d'éthique d'Expert Suisse.

René Barbezat – membre du Conseil d'administration de HVDA SA

- ✓ Économiste d'entreprise et expert-comptable de formation, il a été directeur général pendant neuf ans et jusqu'en 2025 de la Fondation Alfaset ; il est parfaitement au fait des défis liés à l'intégration de personnes avec handicap sur le marché du travail.
- ✓ Auparavant, directeur financier durant 14 ans pour la Ville de La Chaux-de-Fonds et plus de six ans dans une entreprise industrielle de la région, après avoir été actif comme mandataire commercial d'une grande fiduciaire durant plus de 10 ans au début de sa carrière.
- ✓ Administrateur de la caisse de pensions du canton de Neuchâtel entre 2010 et 2024, il a également suivi diverses formations en matière d'organisation, de management et de gestion de la qualité.